

Journée découverte avec CROQUE ESPACE



Une journée découverte VTT était organisée par la coordonnatrice animatrice de CROQUE ESPACE à VANDOEUVRE le mercredi 24 mai 2023 au stade de VILLERS.

Les enfants et familles arrivaient à 11h30 pour le pique-nique ; trois adolescents, 20 enfants de 5 à 10 ans. Il faisait bien chaud mais un grand chapiteau installé offrait une ombre bien appréciée. Après le pique-nique, quelques jeux étaient proposés aux jeunes par leurs animateurs-animatrices sur les pelouses. Une petite randonnée à pied surprenait un peu les enfants, peu habitués à la forêt, sensibles aux bruits, aux odeurs, aux branches, aux fleurs. Madeleine organisait en quelque sorte un chasse au trésor en les invitant à cueillir des asperges sauvages, et là, banco c'était à qui aurait le plus gros bouquet. Et puis les enfants regardaient avec envie les plants de fraises des bois, que Madeleine leur montrait. Ils viendront peut-être les croquer à la bonne saison.

Les animateurs du club arrivaient en renfort pour distribuer les vélos, casques, et bidon d'eau. Une petite évaluation dans le gymnase permettait de constituer des groupes de niveau homogène, et la petite troupe s'envolait dans la forêt, juste en face du stade.

Une petite Sofia qui n'était jamais montée sur un vélo travaillait avec Madeleine dans le gymnase, pour sortir enfin à l'extérieur au bout d'une heure. L'équilibre était encore un peu chaviré, mais la petite tenait absolument à rouler, comme les autres. La forêt lui faisait un peu peur, alors la piste cyclable convenait bien. La responsable de la structure nous a ensuite informés que Sofia allait en classe en vélo !!!

Une belle journée, bien réussie pour les enfants et les encadrants, pour le club : Madeleine, Eric, Joseph, Victor, Nikita et Esteban, une équipe de qualité pour donner le plaisir du vélo

